
ジョブローテーション、乗務員勤務制度改悪、ダイ改合理化、ローカル線切り捨て反対！　定年延長と 65歳まで働ける職場を！
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　　http://dourousien28.kane-tsugu.com/renrakuban/
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闘いなくして安全なし 2022.01.18
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昨
年
12
月
13
日
、

内
房
線
と
地
域
を

守
る
会
（
梅
澤
和

子
代
表
）
と
外
房

線
と
地
域
を
守
る

会
（
藤
平
輝
夫
会

長
）
は
、
ワ
ン
マ

ン
運
転
の
問
題
点

と
安
全
性
の
向
上

に
つ
い
て
、
国
交

省
へ
の
要
請
行
動

を
行
い
ま
し
た
。

そ
の
ワ
ン
マ
ン
運
転
で
転
倒
・
骨
折
事
故
ま
で
起

き
た
の
で
す
。

　

し
か
し
、
内
房
線
・
外
房
線
の
会
に
対
し
て
Ｊ

Ｒ
千
葉
支
社
は
約
束
さ
れ
た
協
議
さ
え
拒
否
し
続

け
て
い
ま
す
。
10
月
に
地
元
紙
で
報
道
さ
れ
る
ま

で
事
故
を
公
表
も
せ
ず
、
隠
し
続
け
ま
し
た
。
あ

ま
り
に
不
誠
実
な
態
度
に
、
利
用
者
・
沿
線
住
民

は
大
き
な
不
安
と
怒
り
を
感
じ
て
い
ま
す
。

・
　
　
・
　
　
・

　

要
請
行
動
で
は
鉄
道
局
長
も
対
応
に
現
れ
ま
し

た
。
会
か
ら
は
、
人
員
削
減
と
安
全
無
視
が
一
体

で
進
め
ら
れ
て
い
る
こ
と
へ
の
、
強
い
懸
念
が
表

明
さ
れ
ま
し
た
。
地
域
の
怒
り
と
と
も
に
、
ワ
ン

マ
ン
化
、
人
員
削
減
と
安
全
破
壊
、
ロ
ー
カ
ル
線

―
地
域
切
り
捨
て
に
反
対
の
声
を
あ
げ
よ
う
。

　
人
員
削
減
と
安
全
破
壊
に
怒
り
の
声

　

昨
年
３
月
の
ワ
ン
マ
ン
運
転
拡
大
の
わ
ず
か
３
日

後
、
外
房
線
太
東
駅
で
乗
客
が
転
倒
、
骨
折
す
る
大

け
が
を
負
う
事
故
が
発
生
し
ま
し
た
。
４
月
に
は
内

房
線
江
見
駅
で
乗
客
が
首
を
ド
ア
に
挟
ま
れ
か
け
る

事
態
も
起
き
て
い
ま
す
。

　

地
域
住
民
か
ら
ワ
ン
マ
ン
運
転
の
危
険
性
に
つ
い

て
、
導
入
前
か
ら
何
度
も
声
が
上
が
り
ま
し
た
。
し

か
し
、
Ｊ
Ｒ
千
葉
支
社
は
、「
ワ
ン
マ
ン
運
転
で
問

題
は
起
き
て
い
な
い
か
ら
住
民
へ
の
説
明
は
必
要
な

い
」「
問
題
が
あ
れ
ば
説
明
す
る
」と
対
応
し
ま
し
た
。

～国交省の主な回答～
▷「ＪＲは、ワンマンの実績があると言っ
ていながら事故を起こしたことは真摯
に受け止めなければならない。それに
ついて説明するようＪＲに伝える」

▷「安全問題について、会からの要望に
も応えないというのはいかがなもの
か。安全対策をきちんと説明すべきだ
と指導していきたい」

▷駅・ホームの段差解消、踏切改善の要
請もＪＲに伝えていく

▷「（ワンマン運転・自動運転について）
認めるかどうかは今の安全のレベルを
確保できるかどうかだ」

内房線と地域を守る会、外房線と地域を守る会

ワンマン運転問題で
　　　国交省に要請行動


